

KULTUR IN MISTELBACH

Musikalischer Start ins Jahr 2010!

Auch 2010 lädt die Stadtkapelle Mistelbach wieder am 6. Jänner um 15.00 Uhr zu ihrem traditionellen Neujahrswunschkonzert in den Stadtsaal Mistelbach und überbringt musikalische Neujahrgrüße.

Ganz traditionell wird beim kommenden Neujahrswunschkonzert der Stadtkapelle Mistelbach unter der Leitung von Kapellmeister Mag. Karl Bergauer wieder die Blasmusik wie man sie kennt und liebt im Vordergrund stehen. Polka, Walzer, Marsch und bekannte Melodien werden das Konzertpublikum im Jahr 2010 willkommen heißen.

Das Besondere am Neujahrswunschkonzert ist immer wieder, dass jeder die Möglichkeit



hat, gegen einen kleinen Beitrag seine ganz persönlichen Neujahrswünsche an das Publikum oder eine ausgewählte Person zu richten.

Wenn Sie diese nette Ge-

legenheit nutzen möchten, geben Sie Ihre Grußbotschaft einfach vor Konzertbeginn am Empfangstisch ab.

Die Musikerinnen und Musiker der Stadtkapelle Mist-

elbach wünschen Ihnen ein frohes Weihnachtsfest sowie einen guten Rutsch ins neue Jahr und freuen sich auf Ihren geschätzten Besuch beim Neujahrswunschkonzert 2010!